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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 1660/2018 )

Eingereicht am 31.07.2018 um 08:24 Uhr.

Ausschuss für Umweltschutz und Grünflächen, Verwaltungsausschuss

Antrag der CDU-Fraktion zur Förderung von Bienen durch vielfältigere Blumenwiesen

Antrag zu beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Zusammensetzung der jährlich angelegten öffentlichen 
Blumenwiesen zur Förderung der Bienen so zu verbessern, dass auch robuste Arten, die 
nicht nur ein Frühjahr überdauern, beigemischt werden. Darüber hinaus werden die 
beigemischten Gräserarten dahingehend ausgesucht, dass sie wenig Konkurrenzdruck auf 
die anderen Pflanzen ausüben und in geringer Menge beigemischt werden.

Begründung:

Bienen sind für uns Menschen von enormer Bedeutung: Sie bestäuben Pflanzen und 
ermöglichen so, dass diese sich vermehren. Ohne Honig- und Wildbienen würde der Anbau 
von Obst- und Gemüsepflanzen nicht funktionieren und das gesamte Ökosystem 
zusammenbrechen. Im Stadtgebiet werden deshalb jährlich auf einigen öffentlichen Flächen 
Blumenwiesen angelegt, um Bienen, Hummeln und anderen Insekten ein möglichst 
vielfältiges Nektarangebot zu bieten, an dem es in der Stadt oft mangelt. Nach relativ kurzer 
Zeit werden jedoch die blühenden Kräuter in den Blumenwiesen von den mitgesäten 
Gräsern überwuchert und verschwinden. Die Flächen sind nach diesem Prozess für die 
zweite Brut der Bienen nicht mehr geeignet. Entscheidend ist demnach, dass ein 
nachhaltiges ganzjähriges Angebot an Pflanzen, die die Ernährung der Bienenvölker 
sichern können, vorhanden ist.
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